



NP 33º/24 Diciembre
Gala de Campeones FIASCT 2024

La FIASCT puso el colofón a su temporada con la Gala de Campeones 2024

22/12/2024

El Pabellón de Deportes de Tenerife 'Santiago Martín' acogió la entrega de trofeos a nivel provincial e interinsular. Por espacio de dos horas, los grandes protagonistas de una temporada que ha llegado a su fin fueron recibiendo el trofeo que acreditaba los títulos logrados a lo largo del presente curso. El acto contó con una destacada presencia de autoridades públicas y deportivas.

La Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT) ha puesto el punto y final al año 2024 con la Gala de Campeones celebrada en el Pabellón de Deportes de Tenerife 'Santiago Martín'. Por espacio de dos horas, los grandes protagonistas de este año fueron recibiendo un galardón que acredita los éxitos cosechados a lo largo de la temporada.

Antes de arrancar el acto, Francisco Negrín, como presidente de la FIASCT, dirigió unas palabras a los presentes. El máximo responsable de la federación interinsular agradeció la implicación de las instituciones y las empresas privadas, además de valorar el esfuerzo de organizadores y deportistas para sacar una temporada calificada de histórica.

A partir de ahí, los grandes protagonistas en el recinto lagunero fueron, precisamente, los deportistas. Los habituales competidores en slalom, regularidad sport, montaña, ralliesprint y rallies, así como los practicantes en competiciones sobre simuladores y slot, fueron desfilando por el podio situado en el centro del Pabellón de Deportes de Tenerife 'Santiago Martín'.

La Farola del Mar, para Benito Rodríguez

La máxima distinción que puede otorgar la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife, la Farola del Mar, fue para Benito Rodríguez. El expresidente de la FIASCT, entre otras responsabilidades dentro de su dilatada carrera vinculada al automovilismo, recibió el galardón de manos de Benito Dévora, que ya había recibido el suyo en 2023. Ambos, entre lágrimas, se fundieron en un emotivo abrazo y al sonido del cariñoso aplauso de los presentes.

Unos instantes antes, la FIASCT también quiso tener un reconocimiento hacia la figura de Jesús Álvarez, de IDECO, el cual recibió tras unas cariñosas palabras por parte de Francisco Negrín, presidente de la FIASCT.

A esta Gala de Campeones acudieron diferentes autoridades, como Yolanda Moliné, consejera de Deportes del Cabildo de Tenerife; Ánchel Echegoyen como vicepresidente de la Real Federación Española de Automovilismo; el presidente de la Federación Canaria de Automovilismo, Miguel Ángel Domínguez, además de sus homónimos en la Federación Insular de Automovilismo de La Palma y en la Federación Interinsular de Automovilismo de Las Palmas, Edgar Morales y Daniel Ponce, respectivamente.

El resumen de los campeonatos, con sus correspondientes resultados, así como la relación de galardonados, se pueden consultar en la web oficial: www.fiasct.com.

